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Porestos días miles de jóvenes han conocido los 
puntajes que obtuvieron en la PAES, una nueva 
prueba de las aria siglas que han existido en los 
Últimos años para el ingreso alas universidades. 
Han cambiado las pruebas, pero igualmente se 
les acusa de segregar y es que la diferencia ente 
los colegios públicos y particulares no parece 
sino acentuarse, Puede er cierto porque es una 
prueba que pone de relieve el conocimiento y 
lamentablemente demuestra que los contenidos. 
de algunos fueron más profundos que los de 
tros. Pero también es cierto que sea cual sea 
el sistema de ingreso a la universidad que se 
adopte, ese sistema será discriminador. Preci- 
samente porque porel citeio quese establezca 
de alguna u otra manera se discriminará quienes 
puedan entrar o no a la universidad. No todos 
Pueden acceder ala educación superior, ya sea 
por intereses, capacidades, vocación o Simple- 
mente por cupos. 

  

Un problema distinto es que por mucho tiempo 
se ha considerado ala universidad como la única 
“opción, y as existe una sobreabundancia de pro- 
fesionales en algunas áreas, muchos delos cuales 
han debido endeudarse para pagar sus estudios, 
y al final terminan trabajando en labores muy 
lejanas de sus estudios y con sueldos muy bajos. 
Muchas veces es más cotizado un técnico, 
Así las cosas, la prueba no puede, ni debe ser 
el fin último de la educación secundaria. Pero 
también es cierto que parte del gran problema 
que vemos hoy es que la mentada calidad de la 
educación no es para todos y se nota mucho el 
establecimiento donde uno estudia, La solución 
profunda, por tanto, no está tanto en el sistema 
de acceso a la universidad sino en mejorar la 
educación secundaria, donde lamentablemente. 
mientras muchos se ven obligados a protestar por 
tener mejores oportunidades, otros se dedicaron 
simplemente a estudia, 
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Consejero Regional del Libertador Bemardo 
Higgins, período cuatienal 2022-2025. 

Reflexión para el nuevo CORE 2025-2029 
  Con ocasión y a propósito del inicio de un 

nuevo período en los Consejos Regionales del 
pais el día 6 de enero, me permito invitar a 
los nuevos miembros del Consejo Regional 
de O'Higgins a una breve reflexión. 
La prehistoria de este consejo radica en la 
Asamblea Provincial, organismo instaur 
do en la Constitución de 1925, donde sus 
miembros eran electos por los municipios y 
asesoraban al Intendente de cada provin 
dela época. 
Luego en la Constitución de 1980, una vez 
creadas las regiones, surge el Consejo de 
Desarrollo Regional, cuerpo colegiado que 
asesoraba políticamente al nuevo intendente 
regional, 
ASÍ, en 1993, una vez en democracia, se crea 
por ley la actual figura del Consejo Regio- 
nal (CORE) en cada región del país, con 
finalidad de hacer efectiva la participación 
de la ciudadanía en las decisiones que el 
Intendente -Gobernador Regional desde 
2021- lleva adelante en torno ala distribu- 
ción del presupuesto regional, que alcanza 
los 100 mil millones de pesos. 

  

  

    

  

    

Nuestra historia ohigginiana nos recuerda 
que en los albores de la Patia eran 
llerda yla horna las que guiaban a quienes 
luchaban por la independencia y creo, no 
¡debemos olvidar, que la libertad costó vida, 

  

   

    

ión hoy es, a que honremos el 
sacrificio de esos patriotas cada día de este 
Honorable Consejo Regional, dialogando con 
altura de mira, debatiendo entre las legítimas. 
diferencias políticas, pero aprobando las 
iniciativas de inversión que tanto esperan 
nuestros habitantes de la región, porque des- 
de este lugar vaya que síse puede cambiarla 
calidad de vida de nuestros habitantes; con 
cada escuela que se reconstruye; con cada. 
stema de agua potable rural o con el nuevo 

centro Teletón pronto a inaugurarse. 
A los muevos consejeros del periodo 2025- 
2029, los insto a continuar la tarea de 
desarrollo, estudiando los proyectos con 
responsabilidad, oyendo a la comunidad, a 
los alcaldes y concejales sin olvidarla nueva 
Estrategia Regional de Desarrollo 2024-2036 
que aprobamos el reciente 23 de diciembre. 
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